

☆☆矢野目小学校教育目標☆☆互いを大切に、笑顔で協働する子どもも☆☆自ら学び、深く考えて行動する子ども☆☆心と体を鍛え、命を大切にする子ども

令和6年度矢野目小学校 学校だより

みんなの広場 2

笑顔があふれ、明日もまた来たくなる学校

2024.6.17 発行 No.35 文責 目黒 満

暑い週末でした。今日は、月曜の朝症候群だけでなく、週末の疲れ等で保健室来室・休養者が多くいました。朝夕は比較的涼目ようですが、水分補給と十分な睡眠を心がけ、元気に登校させてください。



家庭と学校ががっちり手を繋ぐ2年目に

♪♪♪♪♪ 登校時刻（出発・到着時刻）の調整【変更】について ♪♪♪♪♪

先週、学校だより第34号で、子どもたちの登校時間について触れたところ、複数の保護者の方から反響がありました。

「以前、朝の集合時刻が早く、学校への到着時刻も早いことから、『遅くできませんか』と育成会の方に相談したことがありました。そのときのお返事としては、『でも、それは学校が決めていることなので・・・』ということだったので、そのままにしていました。朝の時間は



5分でもゆっくりにしてもらえると助かります。」

「昨日の学校便りを読みました。私もずっと登校班の出発時間がなぜあんなに早いのか疑問でした。朝の少しの余裕で、子どもたちも忘れ物がないか確認をしたり、朝食の後の排泄のリズムをつくったり、少しのゆとりが出来ると思います。『早く学校に着いて何をしているんだろう?』と保護者としても疑問でした。見守り隊の方々や、育成会、通学班会議で班毎にも考え、何分集合にすればいいのか話し合いをする必要があると思います。ずっと前からある習慣だからといって、それが必ずしも現在の子どもたちのベストではないと思います。変化にもメリットがあると感じます。」

といったご意見をいただきました。



もちろん、そんなことはなく、余裕をもって朝を過ごしているというご家庭もありますが、子どもたちにとって最も大切なのは朝ごはんそして排便です。

朝ごはんをしっかり食べて、ちゃんと排便してからの登校が、体と心の両面において健康で前向きな学校生活の基盤と考えます。



明日の登校班会議では、自分たちの班の到着時刻を確認して、

朝の学校到着時刻を7時45分頃になるよう集合・出発時刻を調整・変更していきたいと思います。もちろん、現在、7時45分頃に到着している班については、変更はしない予定です。

変更後には朝の余裕が生まれ、学校生活の一層の充実・改善に繋がることを期待しています。

32号でお伝えした通り今週は「朝食を見直そう週間」です!

🌟🌟🌟 図書館が進化・充実しています! 本の世界を楽しく広げよう! 🌟🌟🌟



本校図書館司書の亀田先生、司書教諭の吾妻先生、国語科の津幡先生、玉路先生を中心に、本校図書館は進化・充実を続けています。また、今週からは図書館パートナー猪俣先生も週一のペースで加わり、戦力がUPします。

昨年度は図書ボランティアの保護者の皆様のご協力もあり、図書の電子登録が完遂できました。今年度、電子管理用端末も稼働し、新たな貸出・返却スタイルも定着しました。また、毎月24日は福島読書の日「ふくよみの日」となっています。



子どもたちには、学校図書館やしのぶ号をどんどん活用して本に親しみ、読書の世界を楽しく広げてほしいと思います。